

第44号 2009/1/3



written by Daisuke

ひまわりふあみりーかるた

サワディーピーマイカップ。2009年が始まりました。皆さん目標を立てましたか？今年はヒッポだけではなく生活の面でも仕事の面でも、小さな目標を自分的には立てて過ごせたらいいなと思っています。今週の目標、今月の目標そして1年間の目標と立てられたらいいなと思っています。

ヒッポ的にはまずは交流に行きたいですね。出来ればメンバーの人と行けたらいいなと思っています。ヒッポは一人でやるものではないですね。交流に行く人が多ければ多いほど、パワーをもらえると思います。お互い刺激しあって喋れるようになるといいなと思っています。ぜひぜひ早々に申込みをしませんか？

僕にとってはヒッポを始めて15年に3月になります。15年間でのたくさんの出会いが僕の財産になっています。2008年は白山合宿、榎原さんが参加してのワークショップ以降、自分的にはテンションが下がりましたが、特に悲観的でもなく、本当に楽しいこともたくさんありました。今年はおそらく去年を越えられると思っています。根拠はありませんが、楽しめる年になると思います。皆さんも乗って下さいね。

さて新春第一弾ということで、自分の家庭で韓国人の学生の受け入れをします。忘年会の2次会の後にうちに来られた方々もいらっしゃいますが、韓国人に会いにうちに、そしてふあみりーにぜひ遊びに来てください。ちょっとしたきっかけが大切！気持ちを乗せて楽しみましょう。

韓国人の受け入れ等々、今年も出会いをたくさん楽しみましょう。楽しみながら喋れるようになる。本年もよろしくお願いします。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

